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nés régionales que estaban ahf para todos y sin 
embargo Cuenca no aparecfa en ninguno.

Creemos primordial que la gente conozca la 
Diputacion, como funciona, como trabaja, en 
definitiva, qué gestiona y de qué manera. Segu- 
ramente pongamos en marcha un programa para 
que la gente pueda venir a conocer las depen- 
dencias del Palacio Provincial y conozca un 
poco mas el gobierno provincial. Acercarnos no 
solo a los Ayuntamientos, sino también a los 
ciudadanos.

Y también creo que es importante destacar el 
talante de diâlogo y transparencia con que se 
esta trabajando en la Institution. El talante que 
imperô en el anterior grupo de gobierno nos ha 
dificultado mucho la labor, no habfa diâlogo 
con los sindicatos, que derivô en un enfrenta- 
miento total con los funcionarios, y eso se nota- 
ba en el funcionamiento de la casa. No solo 
hemos cambiado ese talante, sino que hemos 
llegado a un acuerdo y se ha firmado por ambas 
partes el catâlogo de puestos de trabajo.

iDônde destacaria las primeras actuacio- 
nes, las que considéré mas urgentes?

En los primeras presupuestos que hemos 
aprobado se han contemplado 1.316 millones 
dentro de los diferentes Planes de Obras, que se 
reparten basândose en unos criterios de numéro 
de habitantes y pedanfas, establecidos en 1992 
cuando fui Diputado de Obras. Este ano hemos 
introducido algunas novedades para beneficiar a 
los municipios mas pequenos. Nuestro objetivo 
es que todos los pueblos tengan un mfnirno de 
dos obras con cargo a la Diputacion. Respecto a 
la red de carreteras, la Diputacion tiene 1.400 
kilométras en la provincia que durante estos 
cuatro anos ha estado abandonada, por lo que 
hemos elaborado con un presupuesto de 600 
millones de pesetas un plan técnico, que no 
existfa, y que contempla todas las necesidades y 
prioridades para los cuatro prôximos anos. 
Elemos presupuestado la limpieza de carreteras, 
cunetas y bacheo de toda la red provincial, y 
una cosa importante, como le decfa, es el con- 
venio firmado con la Consejerfa de Obras Pübli- 
cas para atender el abastecimiento de agua en 
los diferentes municipios, con un presupuesto 
de 500 millones.

Ademâs, como saben, Cuenca es una pro
vincia con muchos pueblos y muchos de ellos 
pequenos, que requieren los mismos servicios, y

los Ayuntamientos, sobre todo los de munici
pios pequenos, no cuentan con apenas recursos 
propios, por lo que en los servicios de asistencia 
técnica a municipios se va a atender a todos 
ellos.

La educaciôn es primordial para el desa- 
rrollo de los pueblos. Teniendo en cuenta la 
actual situaciôn en Castilla-La Mancha tras el 
traspaso de las transferencias a la région, jde 
qué manera colabora la institucion provincia 
en que la oferta sea la adecuada y se subsanen 
las deficiencias?

Desde el 1 de enero Castilla-La Mancha 
tiene las competencias en educaciôn, por lo que 
desde el Gobierno Régional se estân estudiando 
las necesidades y deficiencia de cada centra de 
todas y cada una de las provincias. Por lo que la 
Diputacion, atendiendo a la necesidad y urgen- 
cia que temamos en Cuenca, ofrecimos nuestra 
colaboraciôn a la Junta de Comunidades para 
dotar lo mas râpido posible a todos los centras 
de lo necesario para la correcta implantaciôn de 
la LOGSE. De esta forma, la Junta nos solicité 
adelantar 2.500 millones de pesetas para cons- 
truir la red de centras e ir solucionando proble- 
mas. Esta claro que el dinero nos sera reintegra- 
do por la Consejerfa de Educaciôn, con sus inte- 
reses, conforme vayan certificando obras, con 
lo que creo estamos cumpliendo un buen servi- 
cio a todos los ciudadanos facilitando que las 
obras puedan adelantarse très o cuatro anos.

iDe qué manera estân trabajando para 
promocionar y dar un empuje al mundo cultu
ral?

La Diputacion tiene una amplia actividad 
cultural. En este sentido, destacaria como algo 
fundamental la labor que se esta desarrollando 
en la Fundaciôn Antonio Pérez, ubicada en el 
edificio de las Carmelitas, con un programa de 
exposiciones interesantfsimo y de gran calidad. 
Lo novedoso es que queremos sacar fuera de la 
capital la cultura, programando las exposiciones 
en distintos pueblos de la provincia.

Se ha desarrolladc la Fiesta del Libro, con- 
tando con importantes presencias. Reciente- 
mente entregamos a Cela la medalla Patrimonio 
de la Humanidad de Cuenca, en un acto honorf- 
fico, pues habfa aceptado ser el Présidente de 
Honor del Jurado del III Premio de Narrativa 
Alfonso VIII de la Diputacion. Seguiremos po- 
tenciando el servicio de publicaciones, desde el
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